



## Hirslanden Klinik St. Anna Luzern



### **Bauherr**

Hirslanden Klinik St. Anna

### **Bauzeit**

2012

### **Volumen**

785'520 Franken

### **Auftrag**

Die Hirslanden-Klinik in Luzern, das bedeutendste Privatspital im Kanton Luzern, baute im Jahr 2012 zwei Bettenstationen um. Während der Erneuerung der Stark- und Schwachstrominstallationen durch Maréchaux lief der Betrieb in den übrigen Abteilungen normal weiter. Stockwerkübergreifende Systeme wie etwa die Patientenanrufanlage mussten also aufrechterhalten werden. Erschwerend kam hinzu, dass lärmintensive Arbeiten nur innerhalb eines bestimmten Zeitfensters möglich waren. Aufgrund der nicht alltäglichen und technisch anspruchsvollen Systeme, die man in einem Spital antrifft, waren besonders erfahrene Fachleute gefragt. Maréchaux hatte sie.

